

Acomodación de la Tripulación en el Buque Atlas III, según Convenio Marítimo del Trabajo 2006

BLOISE, Jessica; Grupo IV año Cubierta Bravo

Universidad Marítima Internacional de Panamá
jbloise@umip.ac.pa

Resumen

El buque escuela Atlas III fue terminado el 14 de mayo de 1934 y puesto en servicio al día siguiente. El buque fue diseñado con una capacidad de 135 pasajeros y 14 tripulantes. Se espera que, una vez el buque sea llevado a astillero y que se le realicen las debidas reparaciones, este se pueda utilizar para diversas actividades con las que la universidad pueda verse beneficiada. El proyecto busca proponer las recomendaciones para que el buque se adapte a las actuales regulaciones del Convenio Marítimo del Trabajo. Para este propósito, el grupo IV cubierta Bravo de la UMIP se subdividió las áreas del buque, realizó toma de medidas de cada área y presentaron sus recomendaciones. Las principales ventajas que presenta el buque para la universidad es la posibilidad de realizar pasantías a bordo, prácticas profesionales, la aplicación de conocimientos prácticos, posibilidad de familiarización con equipo marítimo y convertirlo en un Centro de formación especializado. Las mayores desventajas son los costos para su legalización y para realizar las reparaciones.

Palabras clave: buque escuela Atlas, UMIP, Convenio marítimo de trabajo.

Escritura de Artículos Científicos

GÓLCHER, Iliana

igolcher@umip.ac.pa

Resumen

Un artículo científico es el resultado original derivado de investigaciones experimentales en los dominios de las ciencias básicas o aplicadas. Este es normalmente redactado para una audiencia especializada. Se explica con detalle cada uno de los componentes del artículo científico – título, nombre de autores y afiliaciones, división del cuerpo del artículo-, así como los detalles de estilo y formato de cada una de estas partes. Se hace también referencia a las normas de recepción de artículos que deben tener en cuenta las instituciones interesadas en elaborar revistas científicas. Información que también es muy útil para el investigador, de modo que pueda identificar el medio más adecuado y las normas de éste, para publicar sus resultados. Se brindan también las recomendaciones en cuanto a las actividades que deba realizar el Consejo Editorial, en especial en la evaluación y aceptación